

玉川第一小学校・学校だより



# 玉一っ子通信

～様々な経験や挑戦を学びに変える教育～

<☆ともだち大好き！☆学ぶの大好き！☆じぶん大好き！>



令和7年1月9日

No. 20

文責：校長双里



## 本年もよろしくお願ひいたします



あけましておめでとうございます。2025年が幕開けしました。昨年は、保護者の皆様、地域の皆様にさまざまな面で、本校の教育活動を支えていただき、本当にありがとうございました。お陰様で、全校生、教職員、元気に新年を迎えることができました。本年も引き続きご支援ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

さて、いよいよ3学期が始まりました。昨日の始業式での子どもたちの様子を見てみると、新しい年を迎える、「よし、頑張るぞ！」というやる気がみなぎっているように感じました。3学期は、進学、進級へつながる重要な学期です。しっかりと学習のまとめを取り組んで、一人一人が自信をもって、次の階段を登れるようにしていきたいと思います。



### 新学期（新年）の目標発表

全校児童を代表して、1年生と6年生の代表が、3学期の目標を発表しました。二人とも、それぞれの学年のまとめをするとともに、次年度に向けての強い意志を感じました。すばらしい発表でした。二人の発表を聞く全校生の態度も大変立派でした。

